



München, 09. August 2021

LUPP + PARTNER HAT DEN NORDEUROPÄISCHEN WACHSTUMSKAPITALINVESTOR VERDANE BEI SEINER INVESTITION IN KF DESIGN GMBH BERATEN

Lupp + Partner hat den nordeuropäischen Growth-Equity-Investor Verdane bei seinem aktuellsten Investment beraten. Dabei handelt es sich um den Erwerb einer Mehrheitsbeteiligung an der KF Design GmbH, eines Herstellers von Design- und Geschenkartikeln, die unter der Marke REMEMBER vertrieben werden.

Die Investition ermöglicht es REMEMBER, die digitale Transformation des Geschäftsmodells weiter voranzutreiben. Im Mittelpunkt stehen dabei die Fortentwicklung und Internationalisierung des Online-Shops mit erweiterten Funktionen.

Darüber hinaus ist geplant, das Kundenerlebnis über digitale Kanäle zu stärken und Interaktionen zu intensivieren sowie die Nachhaltigkeit des Sortiments weiter auszubauen.

Munich, 09 August 2021

LUPP + PARTNER ADVISED THE NORTHERN EUROPEAN GROWTH EQUITY INVESTOR VERDANE ON ITS INVESTMENT IN KF DESIGN GMBH

Lupp + Partner advised Verdane, the Northern European growth equity investor, on its latest investment, the acquisition of a majority shareholding in KF Design GmbH, a manufacturer of designer and gift articles sold under the "REMEMBER" brand.

The investment enables REMEMBER to push on with the digital transformation of its business model, which will focus on the continued development and internationalisation of the online shop with expanded functions.

In addition, it is planned to strengthen customer experience via digital channels and to intensify interactions, as well as to further expand the sustainability of the product range.

Lupp + Partner beriet bei der Due Diligence, den Verhandlungen und dem Abschluss der Transaktionsdokumentation. Die Transaktion unterstreicht die Tech- und Growth-Equity-Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Finanzinvestoren.

Lupp + Partner ist eine Transaktionsboutique mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der M&A-Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern mit einem Fokus auf dem Erwerb und Verkauf von Technologieunternehmen sowie auf Venture-Capital-Transaktionen im Technologieumfeld.

Lupp + Partner advised on the due diligence, negotiations and the execution of the transactional documentation. The transaction highlights Lupp + Partner's tech and growth equity expertise in advising financial investors.

Lupp + Partner is a transaction boutique with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in M&A advice to private equity investors and business owners with a focus on the acquisition and sale of technology companies as well as in technology driven venture capital transactions.